## くわだより





世間では新型コロナウイルス感染症を予防する「新しい生活様式」が定着しつつあ ります。らくわの中でも「新しい昼休み」が定着しつつあります。

昼食後に卓球、オセロ、ジェンガなどで、身体や頭や心をちょっと動かして気分転 換を図っています。ただ今、意外な組み合わせで、新しい交流が生まれています!























ハラハラ! ドキドキ!





福祉用具洗浄が専門のらくわですが、 内容の違う作業を取り入れよう! と野菜作りに挑戦しています。

2月に土作りからスタートし、 3月には葉物野菜を育てるが虫食いで全滅。

5月には夏野菜を植え、順調?にきゅうりやナス、トマトなど 収穫。花が咲く頃に蜂が飛んできて大騒ぎ!! でも、そのお陰で受粉が成立。小さなプランターの中で生物 の営みを感じます。

順番に水やりをして、大きく育っていく様子を眺めながら会話 が弾みます♪

黙々と洗浄作業をする時とは ちょっと違う表情で楽しいひと時を 過ごしています。









6月5日、全農滋賀県さまより、 らくわなど福祉施設に牛乳が 無償で提供されました。 本来 は学校給食等で消費される牛 乳でしたが、らくわでは休憩の 合間にヨーグルトや抹茶ラテ などを作っておいしくいただき ました。酪農乳業関係者の皆 様、ありがとうございました。



事業所の雰囲気をいつでも動画で

を約1分の動画で紹介することになりました。 動画ですので「密」になることもなく、いつで も多くの方にご覧いただくことができます。 もちろん、実際のご見学も大歓迎です! 動画は右下のQRコードからご視聴できま すので、ぜひ一度ご高覧ください。

## コロナ対策継続中!

自粛ムードが緩み、街にひとな みが戻ってきました。そうした中 「職場クラスター」が問題になっ ています。

らくわではダンボールで手作り のパーテーションを設置し、飛沫 感染防止に取り組んでいます。





発行:社会福祉法人洛和福祉会 2020年7月 NO28

障がい者就労支援事業所 らくわ www.welnet.co.jp/rakuwa/

